

Comunicado 18

Comisión de Seguimiento Reglas de Brasilia

LA COORDINADORA DE LA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO A LAS REGLAS DE BRASILIA, MAGISTRADA, ROSA DE LOURDES PAZ HASLAM EXPONE SOBRE LAS REGLAS DE BRASILIA EN EL PARLAMENTO CENTROAMERICANO.

El pasado martes 23 de junio de 2015, la Coordinadora de la Comisión de Seguimiento de las Reglas de Brasilia, Rosa de Lourdes Paz Haslam, Magistrada del Poder Judicial de Honduras, realizó una presentación a los diputados y diputadas del Parlamento Centroamericano en torno a las Reglas de Brasilia Sobre el Acceso a la Justicia para las personas en Condición de Vulnerabilidad.

La iniciativa fue acogida con complacencia reconociendo el gran valor e impacto que las mismas tienen en el fortalecimiento de los sistemas de Justicia del ámbito nacional y regional.

La Comisión de Asuntos Jurídicos e Institucionalidad Regional del organismo antes citado, quedó comprometida a impulsar desde ese foro iniciativas que apoyen toda acción a favor de las personas menos favorecidas de la sociedad regional.



La Magistrada Paz Haslam dirigiéndose al foro del Parlamento Centroamericano.



Diputados del Parlamento escuchan la exposición sobre la finalidad y contenido de las 100 Reglas de Brasilia.